

Robertino Rosas: «No imaginé éste presente»



Nos honra muchísimo que un árbitro nacido en nuestra *Liga Esperancina*, este bajo relación AFA como Árbitro Federal.

Robertino, tuvo sus inicios alla por el 2018, cuando árbitros de nuestra Liga lo observaron desempeñarse en ligas no oficiales, y lo invitaron a integrarse a LEF.

En sus comienzos nos decía:

“todo me costaba, entrenar, estudiar, pero pude lograr cambiar mis hábitos y hoy es natural para mí”

Ese tiempo de adaptación le permitió no solamente entender, si no que aprendió a sentir lo que hace:

“vivo el arbitraje como algo muy pasional”

Sobre sus instructores nos decía:

“tuve muchos instructores, de todos aprendí lo que me enseñaron, pero G. Lechner, me marco el camino y me ayudó muchísimo”

Sobre su futuro, agrego:

“quiero vivir y disfrutar este presente, pero ya volveré a seguir con las clases. Esto no se termina aca, esto recién empieza”

Le preguntamos acerca de su debut, y nos decía que:

“en el mes de Junio empiezo a recibir llamadas, quizás no esté en algunos partidos”

Finalizando este diálogo, Robertino decía:

“Quiero agradecer a nuestro instructor Gustavo Lechner por estar siempre dispuesto a ayudarnos y enseñarnos, al Pte del Colegio de Árbitros, Alexis Steimbach, a mis compañeros, a mi familia que me banca y acompaña siempre”

Desde Liga Esperancina, felicitamos a Robertino Rosas, Arbitro Federal, por este gran logro esperamos que este sea el inicio de un camino para que muchos más árbitros puedan verse como espejo. Y también felicitamos y agradecemos por la labor realizada a G.lechner, instructor, y a Alexis Steimbach, Pte Colegio Árbitros de LEF

